

Benlloch anuncia para Vila-real la Agència Local de la Innovació - Mediterráneo - 20/09/2019



► Benlloch realizó el anuncio en la inauguración de Destaca en Ruta en la Vall, junto a Puig y la alcaldesa Baños.

NUEVO ORGANISMO MUNICIPAL

Benlloch anuncia para Vila-real la Agència Local de la Innovació

► Quieren implicar a instituciones como la Cámara de Comercio, el CEEI o la UJI

R. D.
comarcas@epmediterraneo.com
VILA-REAL

El Ayuntamiento de Vila-real dará un paso más en el camino hacia un nuevo modelo productivo basado en la ciencia y la innovación con la creación de la Agència Local de la Innovació, un ente que seguirá el ejemplo de el organismo creado por la Generalitat.

Así lo anunció el alcalde y presidente de la Xarxa Valenciana de Ciutats de la Innovació, José Benlloch, en la inauguración de la iniciativa Destaca en Ruta en la Vall d'Uixó (más información en la [página 23](#)), donde también indicó que trabajan en la configuración de esta agencia local que implicará a, entre otros, la Cámara

de Comercio, el Centro Europeo de Empresas Innovadoras (CEEI), la Universitat Jaume I, la UNED, la Fundació Caixa Rural Vila-real y la Fundación Globalis.

ESTRUCTURAS // Benlloch defiende la necesidad de «crear estructuras que sirvan a las administraciones, instituciones y empresas para encontrarse, evaluarse y sacar adelante proyectos». Una filosofía que, como recuerda, inspiró el proyecto Destaca, la primera feria de innovación y transferencia científica de la Comunitat, que nació en Vila-real en el 2014 de la mano del Ayuntamiento y la Cátedra de Innovación Cerámica Ciutat de Vila-real de la UJI.

El municipio vila-realense hace hincapié en el «gran paso» que supuso obtener la distinción de Ciudad de la Ciencia y la Innovación en el 2011 –a la que se acaban de sumar Castelló y Onda– «porque abrió las puertas a que Vila-real se convirtiera en subdelegación de la Universitat Jaume I».

Con vistas a la complejidad de sacar adelante la primera edición de Destaca, por las dificultades económicas y la limitación de competencias de los municipios, Benlloch reivindica que «los ayuntamientos también son interlocutores válidos con los agentes económicos para no perder oportunidades y sinergias».

Asimismo, aprovechó su presencia ayer en la Vall d'Uixó, donde coincidió con el presidente de la Generalitat, Ximo Puig, para agradecer al Consell que respaldara la pasada edición del evento a través de una subvención que ascendió a 120.000 euros.

LAS CIFRAS // La feria en cuestión, que se celebra en Vila-real con carácter bienal, recibió en el 2018 más de 12.000 visitantes. Además, alrededor de 2.000 escolares participaron en las actividades de divulgación científica. Y en el 2017, fue cuando la cita salió por la provincia «para compartir la experiencia y sus logros». ≡